

MEDIENMITTEILUNG

„Liturgische Musik – musikalische Theologie“ Unter diesem Titel stehen drei Vorträge während der Fastenzeit 2009 in der Jesuitenkirche Luzern. Sie werden von Professoren der Theologischen Fakultät der Universität Luzern gehalten. In Wort und Musik kommen Beispiele und Befunde zur Rolle der Musik im Gottesdienst sowie als Gottesdienst zur Sprache.

Am Sonntag, 1. März, 18.15 Uhr, spricht der neue Professor für Gregorianik an der Theologischen Fakultät, Prof. Dr. David Eben, über „Gregorianik – die Gegenwart einer grossen Tradition“. Am Sonntag, 8. März, 18.15 Uhr, behandelt der Fundamentaltheologe Prof. Dr. Edmund Arens das Thema: „Gottesgesang – Musik als Gebet“. Die Reihe beschliesst am Sonntag, 15. März, 18.15 Uhr, Prof. Dr. Alois Koch, Titularprofessor für Kirchenmusik an der Theologischen Fakultät, mit dem Vortrag „Geistliche Klangwelten – Kirchenmusik heute“.

Auskunft:

Prof. Dr. Edmund Arens, Tel. 041 228 6634
edmund.arens@unilu.ch